

Une rentrée très encourageante au collège Jeanne-d'Arc

07/09



Les deux classes de 6^e du collège Jeanne-d'Arc ont effectué leur rentrée jeudi 1^{er} septembre. Les 48 élèves ont été accueillis avec leurs parents par la directrice Anne-Marie Prunet en présence de l'équipe pédagogique et administrative. La directrice a ensuite laissé la parole à l'équipe éducative et plus particulièrement aux professeurs principaux qui leur a présenté le programme et les a aiguillés tout au long de la matinée. Dès l'après-midi, les cours débutaient véritablement.

Élèves et parents ont été accueillis.

Quant aux autres classes de 5^e, 4^e et 3^e, elles ont retrouvé les bancs du collège dès le vendredi matin. C'est une rentrée satisfaisante avec un effectif total de cent soixante-quatre élèves pour l'ensemble scolaire de Rignac-Montbazens dont l'objectif sera de faire aussi bien sinon mieux que la dernière scolarité avec les très bons résultats obtenus lors de la session de juin au Diplôme national du brevet.